

Erstes Elternseminar der Schulpflegschaft fand große Resonanz

Die Themenauswahl schien richtig gewesen zu sein, denn über 100 Eltern nahmen am ersten Elternseminar „Das Lernen lernen“ am Donnerstag, dem 27. Oktober, in der Aula des Schulzentrums Aspe teil.



Die Themenauswahl schien richtig gewesen zu sein, denn über 100 Eltern nahmen am ersten Elternseminar „Das Lernen lernen“ am Donnerstag, dem 27. Oktober, in der Aula des Schulzentrums Aspe teil.

Der Referentin Frau Kotsch vom gemeinnützigen Verein LVB gelang es in einem sehr lebendigen und kurzweiligen Vortrag den Prozess des Lernens und die Aufgaben der beiden Gehirnhälften bei der Verarbeitung von Informationen zu veranschaulichen. Dabei bezog sie die teilnehmenden Eltern und LehrerInnen in Übungen ein. Daran anknüpfend stellte sie vier verschiedene Lerntypen vor:

- der abstrakte Lerner,
- der sicherheitsliebende Lerner,
- der emotionale Lerner und
- der kreativ-chaotische Lerner.

Jeder anwesende Vater und jede anwesende Mutter konnte an dieser Stelle das eigene Kind zuordnen und erhielt entsprechende Tipps für das Lernen und das Arbeiten zuhause.

In einer kurzen Pause versorgten der Förderverein und SchülerInnen der 11. Klasse der Gesamtschule Aspe das Publikum mit kalten Getränken.

Frau Kotsch moderierte kompetent und souverän den Abend. Eine gelungene Auftaktveranstaltung und ein Beweis dafür, dass Lernen Spaß machen kann.

